

de prendre votre remède, et les résultats sont très satisfaisants. Il demanda à sa femme de répondre aux questions que vous demandez, et cette dernière me fit savoir que son mari dormait mieux, et avait un appétit comme il n'en avait pas eu depuis plusieurs années, il aime toute nourriture et mange n'importe quoi, spécialement des fruits, il a aussi pris l'habitude de rester à la maison le soir, de lire des livres et les journaux, ce qu'il ne faisait pas depuis longtemps, et finalement son humeur est changé pour le mieux; il est gai et jouit du confort familial; de fait elle me dit, qu'il est un homme tout à fait différent.

Il ne constate aucune inclination ou désir pour la boisson, de fait il visita quatre fois en différentes occasions, les cabarets, mais n'ayant pas le goût ou désir pour la boisson, il prit un verre de liqueur douce.

Une fois, après avoir pris sa dose habituelle de votre remède, il essaya de boire un verre de bière, mais n'a pas été capable d'en boire la moitié.

Il semble être en parfaite santé, et dit :

"Je dors et je mange" mieux, que depuis un grand nombre d'années. Alors, vous serez de mon opinion, je crois que le résultat dans ce cas, a été très prompt et efficace; et advenant que le désir lui reviendrait, nous ne manquerons pas de commander de nouveau votre excellent remède.

Je ne manquerai pas de faire connaître votre remède, dans tout autre cas qui viendrait à ma connaissance, surtout maintenant que ses effets sont connus particulièrement avec les poudres. Son épouse, je vous assure, qui était très anxieuse de voir le résultat, n'avait pas beaucoup confiance, mais elle est bien satisfaite maintenant. J'espère que je n'ai pas été trop long, et je vais demander au patient d'écrire lui-même, quoiqu'il ne semble pas très anxieux de le faire. Croyez-moi,

Votre très reconnaissant,

(Signé) X. X.